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BIENVENIDOS AL NUEVO AÑO ACADÉMICO 2024-2025  
 
Iniciamos un nuevo año académico con mucho entusiasmo y llenos de alegría. Recibimos a 
una nueva cepa de alrededor de 500 gallitos y jerezanas en la FAE. También le damos la 
bienvenida a nuevos compañeros(ras) docentes y no docentes que se integran a la 
comunidad de la FAE para darle continuidad a nuestra misión en la UPR. Destacamos que 
la Junta de Gobierno aprobó el nombramiento de profesor Emeritus del Dr. Paul R. 
Latortue, ex Decano de la FAE.  
 
Agrademos profundamente la excelente labor realizada por la Dra. Awilda Vélez, en calidad 
de Decana Auxiliar de Asuntos Administrativos, quien estará laborando en Rectoría a partir 
de hoy. Le damos la más cordial bienvenida a la Sra. Jessica Ayala, como la nueva Decana 
Auxiliar de Asuntos Administrativos. La vasta experiencia de la Sra. Ayala en la oficina de 
finanzas, presupuesto y en otras posiciones administrativas será de gran ayuda. Otro 
cambio administrativo que da inicio hoy es el nombramiento de la Sra. Magdalena Díaz, 
como coordinadora del Programa de Enlace y la incorporación de la Dra. Grisslle Merced, 
como profesora a tarea completa en COEM. Agradecemos infinitamente el excelente 
trabajo de la doctora Merced.  
 
Este semestre está operando el Laboratorio de Finanzas Rafael De J. Cordero Orta, en el 
segundo piso de la Biblioteca en el edificio Osuna, con acceso a la base de datos de 
Bloomberg, el Auditorio Ileana Colón Carlo, en el primer piso de AMO, que tiene capacidad 
para 90 personas y el Auditorio AMO 403, para 90 personas, entre otros espacios que están 
teniendo mejoras.  
 
En noviembre 11 y 12 de este año académico recibiremos al Dr. Scott Dawson, presidente 
del Comité Evaluador del AACSB, en carácter de asesor de cara al proceso de reafirmación 
de la acreditación profesional que comenzará oficialmente con la visita del Comité 
Evaluador del 16 al 18 de marzo 2025. De Igual forma, el presidente del Comité Evaluador 
de la MSCHE, visitará el Recinto de Río Piedras en octubre y el Comité Evaluador vendrá en 
abril 2025 para la reafirmación de acreditación.   
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Este semestre, iniciaremos la toma de decisiones sobre la revisión de la médula del 
Bachillerato en Administración de Empresas y la revisión de los programas del bachillerato. 
La revisión curricular del MBA ya fue aprobado por el Senado Académico y la revisión del 
Doctorado en Administración de Empresas está ante la consideración del Decanato de 
Estudios Graduados e Investigación (DEGI).  
 
La Junta Asesora externa también sigue trabajando para ofrecernos el apoyo necesario 
para apoyar a la FAE en todos sus proyectos. Además de mantenerse informada de todo lo 
que está sucediendo en nuestra facultad.  
 
La creatividad, resiliencia y visión de la comunidad de la FAE nos permitirá continuar los 
trabajos para seguir ofreciendo el servicio de excelencia y las acreditaciones que nos 
distinguen. Este semestre estaremos trabajando en la versión final del Continous 
Improvement Report (CIR) que se enviara al AACSB en diciembre 2024.  
 
Nuestra primera reunión de Facultad programada para el viernes 23 de agosto a las 10:00 
a.m. en modalidad virtual servirá de punto de encuentro. En esa reunión debemos elegir 
dos Senadores Académicos. Solicito que identifiquen a candidatos o que se ofrezcan como 
candidatos.  
 
Aprovecho para felicitar a todos los docentes y estudiantes de la FAE que pusieron el 
nombre de la FAE en alto a través de sus publicaciones, presentaciones en congresos y 
reconocimientos por logros de gran importancia e impacto el pasado semestre. ¡Son 
noticias extraordinarias! ¡Orgullo FAE! Enhorabuena. 


